
OFICIO/GAB/SEJUV: 019/2025 Anchieta - ES, 24 de março de 2025.

Assunto: Em resposta ao Ofício PRO 75/2025 desta Casa de Leis.

Prezado Senhor,

Em resposta ao Ofício PRO 75/2025 desta Casa de Leis, referente às Indicações 207/25
do Vereador Wallace Miranda, informamos o seguinte:

No que se refere à Indicação do 207/25 do Vereador Wallace Miranda, informamos que
atualmente a Secretaria não possui equipamentos de academia popular, porém,
procuraremos a aquisição dos mesmos, sendo necessário o cumprimento dos trâmites
licitatórios para tal fim e assim que o equipamento estiver à disposição atenderemos à
demanda.

Nada mais havendo para o momento, subscrevo.

Cordialmente,

Rodrigo Vilar Alves Pinto
Matrícula 314502

Secretário dos Esportes e Juventude.

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR VEREADOR WALLACE MIRANDA
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